

Cali, febrero 23 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

[Vidrios polarizados: cuestión de seguridad](#) | [Dos buses de transporte escolar chocaron en Montebello](#)

■ "La COP de la gente", Ministra de Ambiente

## Primer Comité Directivo del COP-16, conozca aquí de qué se habló



Foto: Alcaldía de Cali

CALI COLOMBIA

Viernes 23 de Febrero, 2024

La Conferencia de las Partes sobre la Biodiversidad, COP16, que será celebrado en Cali desde el 21 de octubre al 1 de noviembre, fue inaugurada con la instalación del primer Comité Directivo.

Durante la reunión, se abordaron aspectos logísticos, financieros y de coordinación para asegurar el buen desarrollo del evento, que contará con la participación de delegaciones de aproximadamente 200 países.

El Comité Directivo, liderado por la Ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad y que contó con la participación del alcalde de Cali, Alejandro Eder, y de la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, fue llevado a cabo en Bogotá.

Este Comité estableció el punto de partida para la COP16. En el encuentro, se presentó el plan estratégico para la organización del evento, el cual incluye la conformación de equipos de trabajo para abordar diferentes áreas temáticas,

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Multa por vidrios polarizados en 2024: evite sanciones por incumplir la norma en Colombia](#)



[El fenómeno del Niño seguiría hasta marzo, vea el pronóstico](#)



[¿Vidrio polarizado en Cali será objeto de multa?](#)



[En video: mujer se salvó de hurto tras percatarse de ladrones en moto](#)



tales como administrativo, financiero, técnico, científico, movilización y comunicaciones, y seguridad.

Uno de los aspectos destacados en la reunión fue la garantía de recursos financieros para financiar el evento.

La Ministra Muhamad anunció que se realizaron acuerdos presupuestales, y se acordó que la ciudad sede financiará los costos del sitio del evento y el transporte de los delegados.

Además, se estableció que la próxima semana se realizará una reunión entre representantes de Cancillería, el equipo logístico, la Gobernación y la Alcaldía de Cali para conocer detalles específicos sobre los costos del evento.

## **“La COP de la gente”**

La Gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, resaltó la importancia de la COP16 para la región, destacando el compromiso de trabajar en acciones concretas para la protección del medio ambiente.

En este sentido, subrayó la relevancia de la diversidad biológica del Pacífico colombiano y la necesidad de integrar a las comunidades locales en las iniciativas de conservación.

“Cali es la capital del Valle pero también del Pacífico y por supuesto estamos felices de poder realizarlo, somos el departamento y la segunda región segunda más biodiversidad del mundo y allí no solamente le vamos a contar la biodiversidad, sino que la van a vivir todas las personas que llegan a Cali y que llegan al departamento”, expresó la Gobernadora.

El Alcalde de Cali, Alejandro Eder, enfatizó el impacto positivo que tendrá la COP16 en la región, no solo como un evento de importancia global, sino también como un motor de unidad y reconciliación para la ciudad y la región del Pacífico colombiano.

Destacó la oportunidad de mostrar al mundo los esfuerzos de Colombia en la protección del medio ambiente y la biodiversidad.

La Ministra Muhamad reafirmó el compromiso de Colombia para liderar acciones significativas en la conferencia, recordando los acuerdos alcanzados en la COP15.

Subrayó que la COP16 será “la COP de la gente”, y anunció el lanzamiento próximo del logo del evento, bajo el eslogan “Paz con la naturaleza”, como muestra del enfoque de Colombia en abordar la crisis ambiental y fomentar la participación ciudadana en la toma de decisiones.

El próximo paso en la organización de la COP16 será la realización del segundo Comité Directivo, programado para la primera semana de marzo.

Este comité jugará un papel fundamental en la supervisión del progreso y la coordinación de actividades para lograr los objetivos establecidos.

Se espera que este evento sea una oportunidad crucial para abordar los desafíos ambientales globales y trabajar hacia un futuro sostenible.

---